



▶ SAMUEL GARCÍA SE REGISTRA COMO PRECANDIDATO PRESIDENCIAL DE MC

SAMUEL GARCÍA SÍ SE REGISTRA COMO PRECANDIDATO DE MOVIMIENTO NARANJA

AL GRITO de "ipresidente, presidente!" y en compañía de su esposa Mariana Rodríguez y su hija Mariel, Samuel García Sepúlveda llegó a la sede de Movimiento para registrarse como precandidato presidencial donde aseguró que "la batalla es con Morena porque el Frente ya está frito".

Asegurando que ganará la presidencia de la República porque tiene propuestas nuevas y que además arrasarán en las gubernaturas y el Congreso si todos los millenials y centenials salen a votar en junio de 2024, el gobernador de Nuevo León con licencia afirmó que "caballo que alcanza gana".

"Nos registramos porque estamos convencidos que este 2024 va a pintar el futuro de México y va a ser naranja,



Dijo que ganará las elecciones, porque "caballo que alcanza, gana". Cuartoscuro

tenemos que sacar la vieja política del país de una vez por todas, vamos a demostrar cómo se hace política de la nueva para un nuevo México, vamos a hacer historia. Hoy la batalla no es el Frente, ellos ya están fritos, hoy la batalla es Morena", apuntó luego de recordar que la misma candidata del Frente

(Xóchitl Gálvez) "madrea" a Alito Moreno, aunque luego "le pida perdón", lo que desató las risas de los presentes.

Samuel García apuntó que los gobiernos pasados han decepcionado a la gente, por lo que él representa una nueva propuesta, una joven, e incluso recordó que el PRI con 70 años en el poder solo cometió saqueos y robo decepcionando a la gente. Mientras que el PAN en dos sexenios también decepcionó con "delincuencia, sangre y corrupción". En tanto que Morena, dijo, no representa a los jóvenes, "y nosotros sí representamos a un gobierno joven y eficiente".

Tras ello, acompañado por sus padres, suegros, amigos y compadres, recordó que en todas sus campañas previas le decían que para qué competía, si sus rivales iban has 40 puntos por encima de él, pero jamás se venció, por ello ahora lanza un reto a Morena de que se "agarren" porque ya inicia su campaña.

Elia Cruz Calleja